



Taler 1683

Silbermünze des Fürsten Heinrich von Nassau-Dillenburg mit Porträtdarstellung.

Auf der Rückseite das mit einem Fürstenhut versehene Landeswappen, gehalten von zwei aufgerichteten Löwen.

Die Grafschaft an der Lahn wurde 1255 geteilt. Die jüngere Linie mit Hadamar, Dillenburg und Siegen erhielt durch Heirat Gebiete in den Niederlanden dazu. 1530 erbten die Grafen das Gebiet Oranien an der unteren Rhone. 1747 wurde die Residenz nach Den Haag verlegt. Der Fürst von Nassau-Oranien stieg 1815 zum König der Niederlande auf.

Informationen

1683 (Datierung)

Taler

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F10

Inv. M25068
